
○モバイルファーマシーの講義・見学会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆生徒から講師の先生へのお礼と感想  

1 年 S.A さん 

ズームでモバイルファーマシーの説明をして頂き、モバイルファーマシーを全く知らなかった私でも凄くわか

りやすかったです。その説明を聞いて、とても興味深いものだなと思いました。ご説明にあった災害医療と薬剤

師との関係のところでは、災害地で薬剤師の方がどのような仕事をしているのかを知ることができました。災害

地で薬の管理や調合、消毒剤等の処置や調製に患者への情報提供などやるべきことが多くとても大変な職業であ

る事を改めて知れました。また、現場で腸の音を聞き分けて判断される、ということを知って衝撃を受けました。 

モバイルファーマシーを実際に見学させていただいた際、車内が清潔に整理整頓されていたことや、沢山の薬が

収納されていたことから、まるで本物の薬局のように感じました。また、錠剤の薬を飲むのが厳しい子供のこと

なども考えられて作られていると知り、驚きました。 私は以前から薬剤師という仕事に興味がありました。 

お話を聞いて、薬剤師は仕事も多く、なるのが難しい仕事である事を改めて感じました。しかし、それ以上に

多くの方の助けになる事を知り、薬剤師という仕事にとても魅力を感じました。今回の説明を聞いて、改めて薬

剤師という仕事に対し興味が湧いてきました。今回の説明をきっかけとして、新たな気持ちで勉強に取り組んで

いきたいと思います。  

 

1 年 I.S さん 

実際に大学の教授・准教授から生のお話を聞くだけでなく、モバイルファーマシーの中まで見学させていただ

けたのは、とても貴重な体験でした。私は小さい頃から持病による病院通いが多く、調剤薬局に行く機会も多く

ありました。その為、薬剤師さんの仕事に興味がありましたが詳しくは分かっていませんでした。今回、「薬剤

師」とは調剤薬局の他に、学校・ドラックストア・病院といった場所で幅広く活躍していることを知ることがで

き、より薬剤師への興味が深まりました。そして、教授の講演にて「命に関わる重要な仕事ですがやりがいのあ

る仕事」と教えて頂き、その言葉がとても胸にささりました。 

また、モバイルファーマシーは災害時に活躍する移動式薬局になっており、中を見学した際にはとても驚きま

した。特に車内には約 300～500 種類もの薬剤が完備されており、急病の人や持病の有る人にもすぐに対応でき

るようになっていました。 

拝聴した本講話を基に、今後の進路に活かしていきたいです 


